

Cali, julio 29 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Claves para una vejez saludable](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Los cuidados a la hora de elevar cometas](#)

■ Denuncian contaminación

¿Qué hay tras hallazgos de esqueletos de caballos en el río Cauca en Cali?



Foto: Personería de Cali

CALI

Lunes 29 de Julio, 2024

La Personería de Santiago de Cali solicitó una intervención por parte de las autoridades tras descubrir sitios presuntamente utilizados para el sacrificio de caballos en la ribera del río Cauca.

Este hallazgo se realizó durante un operativo de control, vigilancia y verificación en conjunto con las personerías de Yumbo y Palmira.

En el marco de la inspección, se encontraron restos de caballos en dos ubicaciones situadas en el margen izquierdo del río, abarcando las comunas 6 y 7 de Cali.

Gerardo Mendoza Castrillón, personero de Cali, enfatizó la importancia de que las autoridades competentes lleven a cabo una inspección detallada en los sitios descubiertos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



“Es importante que las autoridades realicen una inspección a estos lugares para verificar este hecho a fin de encontrar los autores que hay detrás del repudiable acto que compromete la vida y la integridad física de los animales”, declaró Mendoza Castrillón.

Según el personero, el sacrificio de caballos en estas condiciones no solo es inaceptable, sino que también plantea serios riesgos para la salud pública.

Otros problemas ambientales

El operativo también puso de manifiesto otros problemas ambientales significativos en la ribera del río Cauca.

Durante la inspección, se observaron acumulaciones de escombros y descargas de aguas residuales industriales.

Estas descargas afectaron las condiciones físico-químicas del agua del río, resultando en un oscurecimiento del cauce y la presencia de espuma en la cercanía de la estación de bombeo Paso del Comercio.

Estos problemas podrían estar asociados con la posible presencia de coliformes en el agua, lo que intensifica la preocupación por la calidad del recurso hídrico.

Los mataderos clandestinos, que operan sin las debidas regulaciones sanitarias, sacrifican caballos viejos y deteriorados.

Este tipo de actividad no solo plantea un riesgo para la salud de los consumidores, sino que también contribuye a la proliferación de carne en condiciones insalubres.

La falta de control en estos mataderos puede llevar a la comercialización de productos cárnicos que no cumplen con los estándares de seguridad alimentaria, afectando potencialmente a la población.

Las autoridades de Cali, junto con sus homólogos de Yumbo y Palmira, fueron llamadas a tomar medidas inmediatas para abordar tanto el problema de los mataderos clandestinos como la contaminación ambiental detectada.

La intervención rápida y efectiva es crucial para mitigar los daños a la salud pública y al medio ambiente.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ La más reciente víctima es un hombre de 38 años

Cuidado en las calles de Cali, van 167 muertes en accidente este año